



Martes, 7 de marzo de 2023

El Principado inicia la segunda fase de las obras de la carretera Campumanes-La Cubilla, en Lena, con una inversión de 1,3 millones

- Esta actuación, que implica la mejora del firme en los 16 kilómetros que restaban por acondicionar, completa la renovación integral de la LN-8

El Gobierno de Asturias acaba de iniciar la segunda fase de las obras de mejora de la carretera LN-8, que une Campumanes y el puerto de La Cubilla, en Lena. La actuación, adjudicada a la empresa Alvargonzález Contratas S.A. por 1.332.361 euros, tiene un plazo de ejecución de siete meses. Los trabajos consistirán en la reforma del firme en diferentes tramos que suman, en total, 16 kilómetros de longitud, así como la mejora de la red de drenaje y la construcción de seis muros. Con esta actuación se completa la rehabilitación integral de la vía, que comenzó con el acondicionamiento de los primeros diez kilómetros, realizada por el Adif, y a la que se suma la primera fase de adecuación ejecutada por el Principado entre 2019 y 2020.

Las obras, cofinanciadas con fondos Feader, incluyen la rehabilitación superficial del pavimento en cinco segmentos, con la aplicación de una primera capa de regularización y otra de rodadura de 5 centímetros de espesor. Además, en otros cinco tramos, ubicados entre los puntos kilométricos 5 y 19, se llevará a cabo la rehabilitación estructural del firme para garantizar la estabilidad de la nueva calzada.

De esta forma, se renovará el pavimento en las travesías de Campumanes, Sotiel.lo (punto kilométrico 2+1) y Espineo (5+1), así como entre los kilómetros 10+3 y 17+4 y desde el 19+1 hasta el fin de la carretera, en el puerto de La Cubilla; en total, más de 16 kilómetros.

La actuación también contempla la construcción de seis muros de hormigón (puntos kilométricos 5+350, 5+380, 9+950, 11+225, 19+800 y 26+600), la mejora del sistema de drenaje y la renovación de la señalización vertical y horizontal, así como de los sistemas de balizamiento.

Desde que comenzó esta legislatura, el Gobierno de Asturias ha invertido más de 1,6 millones en la mejora de la LN-8. La primera actuación, durante el verano del año 2019, permitió renovar el pavimento entre los



kilómetros 17+4 y 19+1, con una inversión superior a los 84.000 euros. A principios de 2020, se completó la reparación de hundimientos y se mejoró el sistema de drenaje en cuatro puntos de la carretera, con una inversión superior a los 200.000 euros. Sumando los trabajos de mejora y pavimentación ejecutados por el Adif en los diez primeros kilómetros del vial, con esta nueva actuación se completa la renovación integral de los cerca de 28 kilómetros de la carretera.

Este proyecto, que mejora la seguridad y la comodidad de los usuarios, se enmarca dentro de la apuesta que el Principado realiza por la mejora, conservación y modernización de las infraestructuras en el medio rural, con el objetivo de facilitar los desplazamientos entre las pequeñas poblaciones y las capitales de concejo y cabeceras comarcales.